
 

本山町教育委員会 議事録 
 

令和３年７月定例教育委員会    

場所：プラチナセンター 研修室  

 

（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和３年７月３０日（金） １６時３０分 

閉会 令和３年７月３０日（金） １７時４０分 

 

（２）出席者等の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 

     職務代理者 小野 雄基 

     教育委員  前田 侯 

教育委員  山内 美香 

 

  欠席者  教育委員  溝渕 有香 

 

（３）議場に出席した者の氏名 

       教育次長  右城 有紀 

       研修指導員 竹嶋 飛鳥 

 

（４）議事・報告 

 

教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例教育委員会を開会します。（省略） 

本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立します。

本日は委員３名が出席していますので、本日の会議が成立していることを報告します。 

続いて、本日の議事録署名人を選任します。前田委員、山内委員にお願いします。両人 

は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 

 

議事内容 

議題・報告等 

 １．中学校教科用図書の採択について 

  右城次長  資料を基に説明。 

中学校の教科用図書については、昨年度教科用図書採択協議会を開催し、令和３

年度からの教科用図書を決定し使用している。本年度自由社の「新しい歴史教科書」

は、国への再申請が行われ、文部科学大臣の検定を経て新たに発行されることとな

り、採択替えも可能となった。 

        そのため、７月１３日に土長地区教科用図書採択協議会を開催し、嶺北地域では

新しい教科書の調査会は行わず、２年度決定した採択理由や検討を踏まえ、２年度

の決定を尊重することとなった。 

        意見としては、現在の教科用図書で不都合・問題が無いこと、地理、公民との関

連、系統的な学習が図られている。新しい教科書については、指導書や準拠した教

材等も配布しないとの連絡もあった。 

        教育委員会として、判断をお願いしたい。 

  髙橋教育長 意見・質問等ありませんか。 

        無いようですので、中学校教科用図書社会の歴史的分野については、土長地区教

科用図書採択協議会の２年度決定した採択理由や検討を踏まえ、２年度の決定した

教科用図書、現在の教科用図書を令和４年度以降も使用することに異議はありませ

んか。 

  全教育委員 異議なし。 

  髙橋教育長 全会一致で決定されました。 

 

 



 

 ２．６月議会の報告 

  髙橋教育長 認定こども園への移行については、現段階で考えていない。嶺北中学校の体育館

建設については、財源、建設場所等検討し、令和５年度目途に建設に取り組みたい。 

        教育関係の補正予算を、資料を基に説明する。 

  教育委員  教育ネットワークの予算が組まれているようだが、２学期からはタブレットのス

ムーズな活用が図られるか。 

  右城次長  ルーターがコロナのこともあり、製造が追いついていない。１０月になる。現在、

学級全員で使うと固まってしまうことがある。 

教育支援センターでの利用もしており、早急にスムーズな活用に努めたい。 

 

 ３．全国学力・学習状況調査の結果等について 

  竹嶋指導員 自校採点、資料を基に説明。 

 

 ４．生徒指導上の諸課題・児童虐待に関する調査について 

  竹嶋指導員 １学期における状況について、資料を基に説明 

 

５．その他 

 ①９月１１日 嶺北中高合同体育祭について、昨年度に引き続き保護者のみの観戦となる。 

  ②嶺北中学２年生の北海道浦臼町への修学旅行について、コロナ感染症のため来年度へ延期。 

  ③学校プール等の開放について、監視員が本山小学校で３名、五区町民プールと吉野小学校プ

ールでは２名以上確保でないと閉鎖することとしている。来年度はプール開放基準を定めた

い。 

  ④各学校の１学期の状況、教職員の状況を報告し意見を出し合った。 

 

 

教育長  その他、何かありませんか。 

無いようですので、次回の委員会は、１０月４日（月）16時 30分からプラチナセン

ター研修室で行います。 

        以上で本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 


